

„Wir haben doch eine schöne Innenstadt“

Mal davon abgesehen, dass es Herrn Fuchs nicht gefallen würde, wenn die Stadthalle abgerissen würde, dass Veranstaltungen, Proben, Vereinstreffen keinen Ort der Zusammenkunft mehr hätten. Ein Einkaufszentrum in Meinerzhagen? So wie in Kierspe? Dort stehen zwei Ladenlokale leer – und das schon länger. Eines war meines Wissens noch nie vermietet. Warum? Parkplätze sind doch dort genug vorhanden, aber vielleicht ist der Weg noch zu weit? Oder ist der Mietpreis daran schuld? Werden die Mieten im neuen Einkaufszentrum erschwinglich sein für den kleinen Einzelhändler? Oder wären Mie-

ten in vorhandenen Altbauten eher aufzubringen?

Die Kaufkraft in Meinerzhagen lässt ja auch zu wünschen übrig. Oder warum haben wir so viele Leerstände? Wenn der Einzelhändler sich die Mieten im Altbau nicht leisten kann, wie bitte soll es dann in einem Neubau funktionieren? Oder geht es gar nicht um den kleinen Einzelhändler, sondern nur um die Großen? Wenn Deichmann und Aldi umziehen, haben wir ja schon wieder Leerstände. Warum kann man den Stadtkern nicht erhalten? Mal ehrlich: Wir haben doch eine schöne Innenstadt. Und wenn die Bürger nicht vor Ort einkaufen, können sich

die noch vorhandenen Geschäfte nicht halten. Die Auswahl der Geschäfte war doch früher ausreichend, aber leider hat der Umsatz für viele Einzelhändler nicht gereicht. Und ich glaube nicht, dass ein Einkaufszentrum uns retten kann.

Es wird in naher Zukunft noch weitere Schließungen geben, weil sich keiner findet, der die Geschäfte übernehmen möchte, weil es sich finanziell nicht mehr lohnt. Bitte überlegen Sie mal, wie viele Geschäfte angesiedelt werden müssten, damit jeder Bürger zufrieden ist!

Karen Hösel-Dräger
Meinerzhagen

Viele offene Fragen

Es wurde schon eine Menge über die Stadthalle und den plötzlich möglichen Abriss geschrieben. Mich interessieren in dem Zusammenhang hauptsächlich diese Punkte:

1. Wer hat den Sanierungsstau von zwei Millionen Euro

zu verantworten?

2. Wie setzen sich die Instandhaltungskosten von über 1100 Euro pro Tag (!) zusammen?

3. Warum wurde der mögliche Abriss nicht schon bei der öffentlichen Planung des

Stadthallenumfelds einbezogen beziehungsweise überhaupt erwähnt?

Ich bin gespannt, ob es nachvollziehbare Antworten geben wird.

Wolf-Dieter Petri
Meinerzhagen

Wir freuen uns über jeden Leserbrief, müssen uns allerdings Kürzungen vorbehalten. Außerdem weisen wir darauf hin, dass Leserbriefe ausschließlich die Meinung der Einsender wiedergeben. Bitte versehen Sie Ihre Leserbriefe mit Ihrer Adresse und Ihrer Telefonnummer. Abgedruckt wird die komplette Anschrift aber nicht. Sie erreichen uns per Mail an mz@mzv.net.